

OCTOBRE ROSE

Octobre
2024

Ensemble contre le cancer du sein

Chaque année, Octobre Rose nous rappelle l'importance de la prévention et du dépistage du cancer du sein. Ensemble, nous devons briser les tabous, intensifier la sensibilisation et apporter notre soutien à toutes les personnes touchées par cette maladie.

Une femme sur huit sera confrontée à cette maladie au cours de sa vie. Un dépistage précoce augmente considérablement les chances de guérison.

Bien que plus rare, le cancer du sein touche également les hommes et un diagnostic précoce est tout aussi crucial.

La prévention sauve des vies!

La mammographie, un outil essentiel de dépistage, permet de détecter des tumeurs à un stade précoce, souvent avant l'apparition des premiers symptômes. Ce geste simple peut faire toute la différence.

Octobre Rose est l'occasion de discuter, de s'informer et de prendre des mesures pour prévenir le cancer du sein. Ensemble, femmes et hommes, patients et soignants, nous avons le pouvoir de faire la différence.

En cette période, soutenons la recherche, participons aux événements et portons fièrement le ruban rose, symbole d'espoir et de solidarité.

Cette année, la FNEM FO souhaite soutenir [Octobre Rose Connecté 2024](#) ⁽¹⁾ et encourage chacun à se mobiliser pour cette cause essentielle.



⁽¹⁾ Du 1^{er} au 31 octobre 2024, relevez ce défi autant de fois que vous le souhaitez. En rejoignant une équipe, vous contribuez également au challenge du plus grand nombre de kilomètres parcourus par équipe. 478 017,28 km ont été parcourus en 2023. Dépassons ce chiffre en 2024!